

POLSEK

Untuk Kelancaran dan Keamanan Pengguna Jalan, Polsek Sukanagara Mengatur Arus Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 9, 2024 - 20:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Selasa, 9 Juli 2024, Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman di wilayah Sukanagara.

Beberapa anggota Polsek Sukanagara, termasuk Aiptu Aris Kurniawan, SH, Aiptu Dian Haryana, SH, Aipda Indra Darmawan, dan Bripda Gilang Ferdina G., terlibat dalam acara tersebut.

Di lokasi yang rawan kemacetan dan kecelakaan, pengaturan arus lalu lintas ini dilakukan untuk mengurangi gangguan dan meningkatkan keselamatan pengguna jalan. Petugas aktif mengatur lalu lintas, memberikan arahan kepada pengemudi, dan memastikan bahwa jalur lalu lintas tetap lancar dan tertib.

Melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menekankan pentingnya upaya pencegahan ini untuk mencegah kemacetan dan kecelakaan di wilayah Sukanagara.

"Kami berusaha semaksimal mungkin untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman. Kami juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama," kata Aiptu Aris Kurniawan, SH.

"Pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan kerjasama yang baik, kami yakin bisa menciptakan kondisi lalu lintas yang tertib dan aman," kata Aiptu Dian Haryana, SH.

"Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan. Kami juga mengingatkan pengemudi untuk selalu berhati-hati dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas," kata Aipda Indra Darmawan.

"Selain mengatur lalu lintas, kami juga siap memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan di jalan. Semoga dengan pengaturan ini, lalu lintas di Sukanagara bisa berjalan dengan lebih baik," kata Bripda Gilang Ferdina G.

"Pengaturan lalu lintas ini adalah bagian dari tugas kami untuk menjaga ketertiban dan keamanan di jalan raya. Kami mengapresiasi kerja keras anggota yang telah melaksanakan tugas dengan baik," kata Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia menyatakan dukungannya terhadap kegiatan pengaturan lalu lintas ini. Diharapkan kemacetan dan keselamatan pengguna jalan akan meningkat dengan kehadiran petugas di lapangan.

Pengaturan arus lalu lintas ini diharapkan akan meningkatkan kondisi jalan dan mengurangi risiko kecelakaan dan kemacetan di wilayah Sukanagara.